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Caumont. Le tracé de la LGV contesté 
Près de 200 personnes se sont rassemblées 
mardi soir, à la mairie de Caumont, pour une 
réunion d'information organisée par la 
municipalité concernant le projet de ligne 
ferroviaire à grande vitesse (LGV). 

Le fuseau de 1 000 mètres retenu le 11 janvier 
dernier par le comité de pilotage impacte très 
lourdement la commune et ses habitants. 

Les élus présents, Joël Capayrou, conseiller 
général: Jean-Marie Bence, président de la 

communauté de communes; les maires et représentants des communes voisines et les habitants 
de la commune ont constaté être mis devant le fait accompli du choix d'un tracé qui n'a jamais 

fait l'objet d'une vraie concertation. 

Des questions ont été posées sur le bien-fondé de ce projet, notamment sur le gain de temps espéré 
compte tenu de l'importance de l'investissement et des nuisances générées. Une étude des alternatives 
à une LGV pouvant permettre une circulation plus rapide des TGV sur les voies existantes et une 
desserte plus efficace à moindre coût a également été avancée. 

Pétition et association de défense 

De l'avis général, les délais impartis entre la diffusion, fin novembre, des fuseaux potentiels et le choix 
d'un fuseau, début janvier, témoignent de l'absence d'une réelle prise en compte de l'avis des 
personnes impactées et contribue au sentiment grandissant de vouloir couper court à toute forme de 
contestation. 

Au terme de la réunion, la volonté de créer une association de défense de notre territoire contre ce 
projet s'est confirmée, ainsi que le lancement d'une pétition. 
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